

★ なんくるないさあ～

令和2年度
第1学年だより
9月号・臨時版

<携帯電話やスマートフォンの使い方を見直そう>

2学期に入り、皆さんがだいぶ学校に慣れてきていると担任一同感じています。

さて、今月上旬の「現代社会」の授業で、高度情報社会について学習しました。情報通信機器は正しく使用すれば生活が非常に豊かになりますが、一歩使い方を間違えてしまうと他人の権利を侵害したり、他人を傷つけたりしてしまう可能性があります。皆さんが、楽しく有意義な学校生活を送るために、今一度SNSや情報の取り扱いについて、自分の生活を振り返ってみましょう。便利な反面、こんな落とし穴があるかもしれませんよ！



それ、本当に大丈夫?? SNS に投稿する情報について

SNS で皆さんはどのようなことを発信していますか? ネットに書き込んだ個人情報や投稿した写真・動画は、本人が知らない間に広まってしまったり悪用されたりする可能性があります。また、いったんそのような情報が書き込まれてしまうと、完全に削除することは難しいのです。また、プライバシーの侵害に関しては、有名人だけにとどまらず、一般の人が対象となる場合があります。誰でも様々な情報を発信できるようになりましたが、気軽に行った投稿が大きなトラブルになりかねません。インターネット上の発言は「多くの人に見られている」という意識をもって、発信する情報に責任を持つことが大切です。

何か SNS 関係で困ったことがあったら、信頼できる先生に相談しましょう。

携帯電話・スマートフォンの使い方を見直そう!

携帯電話・スマートフォンをどのくらいの頻度で使用していますか? 先生たちも授業が終了した後の様子を見てみると、授業が終わった瞬間ゲームをしたり、動画を見たりしている人たちが少なくありません。長時間使用が当たり前になって、携帯電話やスマートフォンに依存してしまっている人もいないのでしょうか。

また、その場が使用していい場所なのかよく考えて行動をしましょう。過去には、授業中にスマートフォンで授業中の動画を撮影し、SNS に投稿してしまって指導されたという例もあります。時と場合をきちんと考えて、携帯電話・スマートフォンと付き合いましょうね。



<保護者の皆様へ>

日ごろから本校の教育活動にご理解とご協力を賜りまして、誠にありがとうございます。近年、学校現場ではSNSに関するトラブルが多く、「SNSで自分の悪口を書かれた」、「勝手に自分の写真を載せられて嫌な気持ちになった」などの相談が、学年を問わず発生している状態です。ご家庭でも、SNSなどの使用についてお子様と一緒に考えていただければと存じます。